
CGT FINANCES PUBLIQUES NIEVRE

NEVERS, le 24/06/2014

COMPTE RENDU DU CHSCT DU 24/06/2014

Ordre du jour :
-Approbation du procès verbal du 19/03/2014.
-Suivi des travaux du Comité
-Visites de sites du CHSCT
-Rapports de visite de l’ISST
-Les accidents de service 2014
-Les Fiches de signalement
-Etude des fiches des Registres Santé et Sécurité au travail
-Rapport de  l’exercice d’évacuation de l’ENFIP
-Les propositions d’actions complémentaires 2014
-Dossiers immobiliers
-Questions diverses

-Approbation du procès verbal du 19/03/2014 
Procès-verbal approuvé.

-Suivi des travaux du Comité
A chaque  réunion  du  CHSCT,  un  tableau  de  suivi  des  travaux  permet  de  faire  le  point  sur  la 
réalisation des actions décidées au cours des précédents comités ( 25 actions listées).
La porte du personnel ainsi que celle de l’entrée du public du SIP/SIE de Château Chinon ont été, 
pour l’une, changée, pour l’autre réparée.
La mairie de la Charité sur Loire a inscrit 8000€ de crédits à son budget pour changer une partie des 
ouvrants de la trésorerie.

-Visites de sites du CHSCT
Une délégation du CHSCT a visité les sites de Cosne sur Loire, Lormes et  Montsauche les Settons. 
Ces visites permettent de soulever les problèmes rencontrés par les personnels et  d’aboutir  à la 
réalisation de certains travaux :
A propos de Cosne sur Loire :
-le problème de l’anomalie de la programmation de l’alarme a été signalé au prestataire de service 
ATN le 04/06/2014. Dans les box de  l’accueil, un bouton d’alarme sera installé.
-pour les ouvrants, une entreprise sera mandatée pour faire un diagnostic tant pour les ouvrants que 
pour les volets.
-pour le chauffage à la trésorerie, les réparations ont été faites. Pour le SIE, une réflexion d’ensemble 
est à engager.
Suite aux visites des sites de Lormes et Montsauche les Settons, des propositions d’actions ont été 
formulées et chiffrées.
Les sites qui feront l’objet d’une visite : Corbigny et St Saulge sont à prévoir début 2015 ; Paierie 
Départementale le 11/09/2014 ;  SIP de Nevers le 07/10/2014. 

-Rapport de visite de l’ISST
Monsieur ORSINI, s’est rendu le 6 mai 2014 aux CFP de Moulins Engilbert et Châtillon en Bazois ; il 
a lu le compte rendu de sa visite. Il a fait quelques remarques n’ayant aucun caractère de gravité.
Monsieur ORSINI nous a indiqué qu’il visitera le site de Camille Baynac jeudi 26 juin accompagné du 
médecin de prévention, Monsieur ROY.

-Les accidents de service 2014
Le secrétaire animateur précise que l’étude des accidents de service doit être à l’ordre du jour de 
chaque séance institutionnelle.
En 2014, 2 accidents ont été répertoriés : 1 accident de trajet et 1 accident de service.

-Les Fiches de signalement
2 fiches de signalement ont été présentées : pour l’une, une lettre de mise en garde a été adressée le 
04/04/2014, suite à celle-ci le contribuable est venu présenter ses excuses ; pour l’autre, l’identité de 
l’auteur de l’agression verbale n’étant pas connue, aucune lettre n’a pu être envoyée.



-Etude des fiches des Registres Santé et Sécurité au travail :
 3 fiches ont été étudiées pour la DDFIP : 
-pour la direction, un digicode pour la porte entre le service DSF et le hall du public a été installé le 
18/06/2014. Un second sera installé sur la porte entre le hall et le couloir d’accès aux ascenseurs dès 
la fin des travaux de l’escalier de secours. 
-pour Château Chinon, les travaux des portes d’entrée ont été réalisés.
-pour  la  Paierie  Départementale,  des  problèmes  électriques  sont  indiqués :  la  société  GTE doit 
intervenir cette semaine.

-Rapport de  l’exercice d’évacuation de l’ENFIP
Deux insuffisances ont été mises en relief par les conclusions du rapport d’évacuation : l’alerte aux 
sapeurs pompiers n’a pas été transmise et des portes et fenêtres n’ont pas été fermées. 

-Propositions de dépenses complémentaires 2014 :
Propositions actées :
-sirènes incendie CFP Clamecy : 1770€
-portillon d’accès vanne coupe gaz CFP Nevers : 1236€
-32 détecteurs de fumée : 395.64€
-travaux de mise en conformité électrique :
* pour les sites domaniaux : 3838.44€
* pour les sites locatifs : cofinancement à hauteur de 50% soit 3711€
-traitement du sol glissant du CFP Clamecy : 4200€
-condamnation de la porte entre cellule CSP et BDV Nevers : 214.53€
-remplacement des produits périmés des trousses de secours : 119.62€
-achat de panneaux signalant la présence d’un défibrillateur : 186.36€
-achat d’une batterie pour défibrillateur : 224.40€
-achat de deux fauteuils ergonomiques : 643.97€
-achat d’un fauteuil ergonomique : évaluation à 330€
-formation à la conduite d’un transpalette : 588€
-formation guide et serre files : 954€
-analyse de l’eau des douches DDFIP, CFP Nevers et ENFIP : 270.64€
-prolongement de la barrière garde corps du quai à l’ENFIP : 3014.40€
-changement d’extincteurs, de BAES à la DDFIP : cofinancement à hauteur de 50% soit 2516.29€
-achat d’une pelle et d’un bac à sable pour le local de la chaufferie à Moulins Engilbert : 155.68€
-barrière de sécurité et pose d’une lampe à coté du compteur électrique à la trésorerie de Lormes : 
estimation à 572€
-achat  de deux malettes pour ordinateurs et  imprimantes pour les services du domaine et  BDV : 
estimation à 200€
-traitement du sol du SIP/SIE Château Chinon estimé à 750€
-mise  à  jour  des  plans  d’intervention  à  l’ENFIP :  1072.37€  (cette  dépense  sera  réexaminée  au 
prochain CHSCT à condition qu’un représentant de cette direction soit présent)
-achat de « deux souris verticales » (pour essai) : 95.76€

-Dossiers immobiliers
-DDFIP     :   
*les travaux des ascenseurs sont terminés aujourd’hui
*le permis de construire pour l’escalier de secours est déposé.
S’agissant du transport de fonds pour l’ensemble des postes du département, un marché d’un an a 
été proposé.  En fonction des réponses des sociétés prestataires, le nombre de postes retenus sera 
adapté.

-  Questions diverses :  
La CGT a demandé des crédits pour le remplacement des agents chargés de l’entretien pendant les 
congés d’été au CFP Nevers et à la DDFIP. Le Président a répondu que cela n’était pas possible.

La CGT a posé le problème de la vacance du poste du secrétaire animateur. Le Président a répondu 
qu’une nouvelle candidature a été déposée.

La  délégation  des  représentants  du  personnel  était  constituée  de :  Christine  RAGUILLAT, 
Mireille GUSO, Marie-Odile TALON et Daniel BRAHEMSCHA.


